

Duta Humas Unimal Bersama Duta Lainnya Membagi Sembako dan Takjil di Kota Lhokseumawe



Rombongan Duta Humas dan duta lainnya ikut serta pembagian sembako dan takjil di Kota Lhokseumawe. Foto : Ist

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Duta Humas Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan sosial berbagi takjil dan sembako di Kota Lhokseumawe. Kegiatan itu dilaksanakan pada Sabtu, 15 Maret 2025, bertepatan dengan hari ke-15 bulan Ramadhan 1446 Hijriah.

Menurut salah seorang Duta Humas Unimal, Lukman Maulana, kegiatan ini merupakan hasil kolaborasi antara Duta Humas Universitas Malikussaleh, Duta Baca Universitas Malikussaleh, Raja Baca Aceh, Duta Literasi Indonesia, dan Duta Bahasa Provinsi Aceh. "Kegiatan ini murni spontanitas kami sebagai duta di lingkungan Universitas Malikussaleh untuk berbagi kepada sesama masyarakat yang kurang beruntung di kota Lhokseumawe," ungkapnya.

Kegiatan tersebut dimulai dengan penggalangan dana yang dilakukan sejak 9 hingga 14 Maret 2025. Selama periode tersebut, donasi yang terkumpul mencapai Rp. 2.253.000, yang berasal dari berbagai pihak yang telah berpartisipasi dalam program tersebut. "Dana yang terkumpul kemudian digunakan untuk membeli paket sembako dan takjil yang akan dibagikan kepada masyarakat yang membutuhkan," ujar salah seorang Duta Humas lainnya, Salsabil Zainina.

Menurut mahasiswa Prodi Teknik Industri Unimal tersebut, uang yang terkumpul dipersiapkan menjadi 100 paket takjil dan 30 paket sembako yang kemudian dibagikan kepada masyarakat, terutama mereka yang sedang berpuasa dan tunawisma. Pembagian dilakukan di tiga lokasi strategis di Kota Lhokseumawe, yaitu Taman Riyadhah, depan Masjid Jami, dan dekat terminal minibus.

Sementara salah seorang peserta yang ikut membagi bantuan, Lidya Gusmita, mengatakan kegiatan berbagi ini diharapkan dapat memberikan manfaat kepada masyarakat, khususnya dalam meningkatkan kesejahteraan mereka pada bulan suci Ramadhan. Selain itu, kegiatan ini juga memperkuat rasa kebersamaan dan kepedulian sosial antarelemen masyarakat dan lembaga pendidikan.

"Dengan adanya kegiatan sosial seperti ini, diharapkan dapat semakin mempererat hubungan antara Universitas Malikussaleh dengan masyarakat sekitar serta memberikan dampak positif dalam meningkatkan kepedulian terhadap sesama di bulan yang penuh berkah ini," tutup Lidya yang juga Duta Humas Unimal angkatan 2024 [tkf].

Tanggal: 16 March 2025

Post by: [kemal](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Sosial](#),